

Aixam nimmt das Facelift wörtlich

Aixam nimmt den Begriff Facelift wörtlich: Der französische Hersteller von Kleinautos der Klassen L6e (bis 45 km/h) und L7e (max. 20 PS / 15 kW) spendiert seinen Fahrzeugen ein komplett neues „Gesicht“. Dort, wo bislang schwarzer Kunststoff vorherrschte, werten Klavierlackakzente die Front auf. Dazu kommen neu gestaltete Spoiler, Kühlergrills, Scheinwerfer und Rücklichter. Auch die Motorhaube ist jetzt markanter geformt. Unterm Strich wirken die Leichtmobile dadurch deutlich erwachsener und Pkw-hafter.

Je nach Modellvariante variieren die Kühlergrill- und Frontgestaltung ein wenig. Besonders dynamisch zeigen sich die Modelle GTO und GTI. Mit der optischen Verfeinerung erhalten alle Aixam-Pkw-Modelle den Namenszusatz Emotion. Die Preisliste für den Aixam City Emotion beginnt bei 11.290 Euro. Unberührt von der Modellpflege bleibt das ab knapp 9000 Euro erhältliche Einstiegsmodell namens Miniauto. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Aixam Emotion Coupé.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Aixam



Aixam Emotion Coupé GTI.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Aixam



Aixam Emotion Crossline.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Aixam



Aixam Emotion Ciry Sport.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Aixam



Aixam Emotion City.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Aixam